



Le 140^e Anniversaire de la Disparition d'Oyasama sera célébré le 26 janvier 2026, année 189 de Tenrikyô.

« Trois ans-Mille jours » est la période déterminée et préliminaire à l'Anniversaire d'Oyasama durant laquelle, afin de répondre au cœur parental d'Oyasama, nous conduisons nos pas résolus vers la maturité d'esprit, de manière à mettre en pratique l'Enseignement avec pour boussole son Modèle.

Ainsi, seront organisées les « Journées d'Actions pour tous les yôboku ».

En rassemblant régulièrement dans une église locale vous, les yôboku, qui résidez dans la même région, elles se tiendront dans le but de vous inciter à vous encourager les uns les autres, et aussi, à mettre davantage en pratique l'Enseignement. Nous vous invitons vivement à participer à cet événement.